

# Autoridades coordinan últimos detalles para la Fiesta Religiosa de La Tirana



La delegada presidencial provincial del Tamarugal, Camila Castillo, junto a la directora regional de Senapred, Patricia Montenegro, encabezaron un operativo policial en locales establecidos logra el decomiso de contrabando de cigarrillos y medicamentos.

Con el objetivo de coordinar los últimos detalles

para la realización de la Fiesta de La Tirana con todos los organismos involucrados, la delegada presidencial provincial del Tamarugal, Camila Castillo, junto a la directora regional de Senapred, Patricia Montenegro, encabezaron un Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) Provincial en Pozo Almonte.

En la instancia participaron el seremi de Gobierno, Rodrigo Vargas; el

seremi de Justicia, Pablo Valenzuela; la seremi de Energía, Séfora Sidgman; el seremi de Salud, David Valle; el seremi del MOP, Juan Papic; la directora del servicio de Salud de Tarapacá, María Paz Iturriaga; representantes de la Municipalidad de Pozo Almonte, Fuerzas Armadas, Carabineros y diversos servicios públicos relacionados con el desarrollo de las celebraciones.

“Estamos realizando las

últimas gestiones de coordinación que nos permitan llevar adelante una Fiesta de La Tirana ordenada y segura, garantizando la integridad de cada uno de los fieles y visitantes que se trasladan hasta este pueblo para celebrar en los próximos días la fiesta religiosa más grande de Chile. Desde la Delegación Presidencial Provincial del Tamarugal hemos estado trabajando de manera coordinada

con el municipio de Pozo Almonte, así como también con la Iglesia para poder llevar adelante esta fiesta”, señaló la delegada Camila Castillo.

Por su parte, la directora de Senapred, Patricia Montenegro, dijo que “esta es la última de varias instancias de coordinación que hemos sostenido en la Provincia del Tamarugal que han sido lideradas por nuestra delegada provincial. Es importante señalar que a partir del día 10 y hasta el 18 de julio se levantará una Alerta Temprana Preventiva tendiente a fortalecer el debido monitoreo sobre la festividad, el que se va a reforzar especialmente entre los días 14 y 16 de julio, realizando un monitoreo sobre toda la Región de Tarapacá cada tres horas”.

El seremi de Salud, David Valle, indicó en tanto que “para nosotros son muy importantes estas reuniones de coordinación ya que tenemos que hacer un gran trabajo intersectorial en estas fechas. Vamos a estar fiscalizando la preparación de alimentos, la calidad del agua, la venta de fármacos y de productos clandestinos, por lo tanto es relevante que las personas mantengan las medidas de autocuidado y entiendan que deben

cuidarse para esta festividad. Deben venir vacunados, cuidar lo que consumen y hacerlo siempre en locales establecidos. Con estas recomendaciones podemos controlar las enfermedades gastrointestinales que tantos problemas generan a la red asistencial durante estas fiestas”.

## REGISTRO TOTAL

En tanto, periodistas de diario El Longino en este poblado, comprobaron el pasado lunes la acción de carabineros, a través de grupo Centauro, efectivos de la PDI y funcionarios del sector salud, allanaron diversos locales comerciales, con el fin de verificar si se cumple el decreto de Ley Seca.

Pero, además, se supo que se decomisaron medicamentos, cigarrillos de contrabando y otras especies ilícitas encontradas en locales comerciales, tales como almacenes, ferreterías y otros negocios similares.

También se pudo observar que locales de feriantes instalados en la avenida Circunvalación Norte ya están funcionando, pero hasta ese día el tránsito vehicular seguía abierto, con el consiguiente peligro para los peatones y comerciantes apostados en esa zona.

